

Ressort: Auto/Motor

Umweltministerin Hendricks kündigt neue Messverfahren für Autos an

Berlin, 24.09.2015, 16:30 Uhr

GDN - Umweltministerin Barbara Hendricks (SPD) kritisierte in "Bild" (Dienstag), dass Schadstoffemissionen nur im Labor gemessen würden, nicht im realen Fahrbetrieb. "Das müssen wir ändern", sagte Hendricks zu "Bild".

"Die Emissionen müssen auch mit mobiler Messtechnik beim Fahren auf der Straße gemessen werden." Vergangenen Mai hatte die EU ein solches Messverfahren beschlossen. Dieses müsste jetzt zügig europaweit eingeführt werden, fordert die Ministerin. "Die Arbeiten an den dafür erforderlichen Emissionsvorschriften laufen, da werden wir weiter Druck auf einen zügigen Abschluss machen", kündigte die Hendricks an.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-60751/umweltministerin-hendricks-kuendigt-neue-messverfahren-fuer-autos-an.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com